
Городское правительство может организовать в третьей декаде декабря “небольшое 

размещение” облигаций, сообщил председатель комитет финансов Санкт-Петербурга Алексей 

Корабельников. 

* “В конце года мы вряд ли будем выходить с какими-то значимыми суммами”: Корабельников, 

выступая на конгрессе Cbonds в Санкт- Петербурге 

* Город также может привлечь кредитные средства 

** Окончательное решение о заимствованиях будет зависеть от потребностей бюджета 

* ТАКЖЕ: Пандемия толкает регионы РФ к рекордам по бондам в 2020-21гг 


